



La Gazette

des amis du Bois de Serres
12 septembre 2008



Le mot du Président

Chers Amis du Bois de Serres,

Dans la continuité de 2007-2008, l'association des Amis du Bois de Serres mettra l'accent cette année sur le thème de l'eau. De la présence des ruisseaux de Serres et des Planches et de la qualité de leur eau dépendent en effet la préservation des très riches faune et flore du Bois de Serres.

Nous poursuivrons donc nos actions selon les axes de travail suivants :

- faire connaître le Bois de Serres à toutes les générations pour leur en faire apprécier les richesses, les sensibiliser aux dangers qui le menacent afin de modifier durablement les comportements,

- obtenir des collectivités locales que la préservation des espaces verts figure en priorité dans chaque projet d'aménagement de zones industrielles, commerciales ou d'habitation (mise à l'air libre des ruisseaux, limitation des surfaces imperméabilisées, mise en place systématique d'équipement de filtrage, de séparation ou de retenue),

- mettre en place quelques actions concrètes avec ces mêmes collectivités locales pour limiter la progression d'espèces invasives (renouée du Japon, robinier) qui menacent l'équilibre de la flore locale.

- développer une fréquentation variée et ludique

du Bois de Serres (parcours de santé, balades balisées, réfection et parcours thématiques par exemple).

Nous vous invitons à participer nombreux à nos actions sur le terrain, à mobiliser vos familles et amis pour la préservation de ce magnifique poumon vert que constitue le Bois de Serres à quelques encablures de Lyon.

Toute notre équipe sera heureuse de vous accueillir le samedi 13 septembre à la journée des associations à Ecully pour recueillir vos idées et partager.

Le soutien actif du plus grand nombre est une condition essentielle à la préservation de nos espaces naturels pour les générations futures. N'hésitez pas à visiter notre site web et à adhérer à notre association.

Olivier Ruelle

Programme 2008-2009

Dimanche 19 octobre - Balade

Départ 9h30 au Grand Pré

Judi 17 janvier - Conférence et assemblée générale

20h00 salle du CEDRE

« Quel temps pour demain ... quel climat pour l'avenir ? ».

Dimanche 26 avril - Matinée nettoyage

Dimanche 7 juin - Animation enfants -

Renseignements et adhésions :

Web www.amisduboisdeserres.org

mail contact@amisduboisdeserres.org



MATINEE NETTOYAGE 6 avril 2008

De nombreux participants ont répondu « présent » ce dimanche ensoleillé pour la troisième édition de cette action collective annuelle.

Une cinquantaine de « collecteurs » ont donc soigneusement quadrillé les sentiers et les sous-bois afin de ramasser les déchets abandonnés par des promeneurs négligents.

Nous avons remarqué beaucoup moins d'objets encombrants dont la présence datait certainement de plusieurs dizaines d'années pour certains. Par contre de trop nombreuses bouteilles de verre et emballages en plastic jonchaient les environs des foyers et cabanes.

Une quinzaine de sac poubelles ont été ainsi remplis qui ont été rassemblés en un point de collecte pour évacuation par le Syndicat Intercommunal du Vallon de Serres et des Planches que nous remercions pour son aide.

Cette matinée s'est achevée avec la présence de quelques élus locaux et du correspondant local du Progrès venus nous témoigner leur soutien dans une ambiance festive autour d'un apéritif champêtre rassemblant petits et grands amis du Bois de Serres.

Merci à tous pour votre aide, et votre bonne humeur.

Rendez-vous nombreux e dimanche 26 avril 2009 pour la prochaine matinée nettoyage.

MATINEE ENFANTS « Jeu de l'oie géant » 29 juin 2008



Quelque vingt familles ont participé à ce parcours ludique et pédagogique conçu autour des thèmes de la faune et de la flore du Bois de Serres (merci à Nicole Audouard) pour animer cette magnifique matinée d'été.

Charades, rébus, puzzles, cueillette, jeux d'adresse et course en sac ont ravi les jeunes participants tout les sensibilisant ainsi que leurs parents à la protection des richesses que recèle ce site absolument privilégié.

Récompenses pour les enfants et pot convivial ont clôturé dans la bonne humeur cette très sympathique matinée.

